

# NEW 2009

## CAP CAMARAT 555 STYLE

### Plus de sécurité et plus spacieux

Le Cap Camarat 555 offre des performances qui mettent en confiance. Son excellent comportement en mer et son équipement complet donnent la priorité à la sécurité.

Signé Garroni Design, ce bateau au design innovant offre une parfaite ergonomie et de nombreuses fonctionnalités.

Doté d'une excellente carène, le CC555 est idéal pour le ski nautique et apporte un confort de pilotage de tout premier ordre pour la pêche, le sport ou la promenade.

Le pont est entièrement ouvert avec une console centrale volumineuse. Le tableau de bord, l'exceptionnel bain de soleil avant et les selleries de qualité le rendent extrêmement séduisant.

### More spacious and secure

Fully equipped for your security, the Cap Camarat 555 performs beautifully at sea. Styled by the Garroni Designers, this powerboat features an innovative design with excellent ergonomics and numerous functional details.

Featuring a robust, tapered V-shaped hull that allows for very efficient planing, the boat is ideally suited for waterskiing.

The Cap Camarat 555 offers first-class comfort for fishing or cruising, featuring an entirely open deck with a large central steering console. The top quality instrument panel, the exceptional forward sun mattress and the upholstery are additional strengths of the this new model.



This document is non contractual and we reserve the right to modify equipment or specification without advance notice. Updated April 2009.  
Le présent document n'est pas contractuel et dans un souci constant d'amélioration de modèles, nous nous réservons le droit de les modifier sans préavis. Mise à jour Avril 2009.





**La série spéciale STYLE est exclusivement packagée avec les moteurs YAMAHA.** Le Cap Camarat 555 style est motorisé avec un YAMAHA 100cv. 4 temps.

**The serie 'STYLE' is exclusively packaged with a YAMAHA outboard engine.** The Cap Camarat 555 Style is packaged with a YAMAHA 100hp 4-stroke outboard engine.

### Caractéristiques techniques / General specifications

|                                           |                         |
|-------------------------------------------|-------------------------|
| Longueur hors tout / Overall length       | 5,43 m / 17'10"         |
| Longueur coque / Hull length              | 5,22 m / 17'2"          |
| Bau maxi / Overall beam                   | 2,12 m / 6'11"          |
| Tirant d'eau / Draft                      | 0,30 m / 1'             |
| Poids sans moteur / Weight without engine | 720 kg / 1588 Lbs       |
| Capacité carburant / Fuel capacity        | 100 l / 26 US gal       |
| Puissance maxi / Max engine power         | 120 HP / 90 Kw          |
| Catégorie / Category                      | C 6                     |
| Architecte / Designer                     | Jeanneau/Garroni design |



JEANNEAU international dealer  
network available at :  
Réseau international JEANNEAU  
disponible sur :

[www.jeanneau.com](http://www.jeanneau.com)

This document is non contractual and we reserve the right to modify equipment or specification without advance notice. Updated April 2009.  
Le présent document n'est pas contractuel et dans un souci constant d'amélioration de modèles, nous nous réservons le droit de les modifier sans préavis. Mise à jour Avril 2009.

